

«Comisión de la Verdad no puede ser un instrumento de legitimación del terror y del crimen»: Procurador

Para el jefe del Ministerio Público se debe establecer desde un principio que los guerrilleros de las Farc son los victimarios.

En una misiva enviada al jefe negociador del Gobierno, Humberto de la Calle y al comandante de las Farc, alias 'Iván Márquez' el procurador General, Alejandro Ordóñez Maldonado le solicitó que se tenga en cuenta la participación de miembros de la Fuerza Pública en la Comisión de la Verdad que se conformaría tras los acuerdos firmados con la guerrilla de las Farc en el marco del proceso de paz que se adelanta en La Habana (Cuba).

Para el jefe del Ministerio Público, es menester que la conformación de dicha Comisión esté direccionada al esclarecimiento de la verdad, paso fundamental en el respeto de los derechos de las víctimas. El Procurador General considera que se debe reconocer desde un principio a las Farc como los victimarios y en ningún momento se le debe dar el halo de legitimidad a sus acciones contra la población civil.

En la carta, que también está dirigida al equipo negociador del Gobierno, la verdad no se puede negociar puesto que en la firma del acuerdo dicho grupo guerrillero debe contar todo sobre los 40 años de guerra. Además dichas revelaciones no pueden catalogarse como un remplazo de las decisiones judiciales.

Se espera que este miércoles, al cierre de un nuevo ciclo de las negociaciones se anuncie desde La Habana la conformación de esta Comisión de la Verdad.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/comision-de-verdad-no-puede-ser-un-instrumento-de-legit-archivo-564502>